

# MEDIATOR

## Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 0209/LB Beserta Pengurus Melaksanakan Pengajian dan Santuni Anak Yatim

Junaidi - [LABUHANBATU.MEDIATOR.CO.ID](http://LABUHANBATU.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 19:03



*Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 0209/LB Memberikan Santunan Kepada Anak Yatim*

LABUHANBATU - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXXVI Kodim 0209/ Labuhanbatu, Ny. Nina Yudy Ardiyan Saputro, beserta pengurus

melaksanakan pengajian di Masjid Baitul Hikmah Kodim 0209/Labuhanbatu dalam rangka memperingati 10 Muharram, Kamis (16/7/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya memperkuat silaturahmi dan meningkatkan keimanan serta kepedulian sosial di kalangan anggota Persit dan masyarakat sekitar.

Dalam sambutan singkatnya Ny. Nina Yudy Ardiyan Saputro menyampaikan pentingnya berbagi dan peduli terhadap sesama, khususnya kepada anak-anak yatim piatu yang membutuhkan uluran tangan dan perhatian.

Ny. Nina Yudy Ardiyan Saputro juga mengingatkan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata dari rasa syukur dan kepedulian sosial. "Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan kebahagiaan bagi kita semua dan anak-anak yatim piatu serta meningkatkan kebersamaan di antara kita," Ungkapnya.



Acara yang dihadiri oleh Ustadz Toyibin S.Pd. sebagai penceramah juga menyampaikan dalam isi materinya tentang pentingnya kepedulian terhadap anak yatim. "Agama memerintahkan bahwa kita harus mengasihi dan menyayangi mereka (anak yatim), karena mereka membutuhkan perhatian dan kasih sayang," ujar Ustadz Toyibin dalam tausiyahnya.

Acara yang dimulai ba'da Dzuhur hingga menjelang waktu Ashar memberikan banyak pencerahan dan hikmah, sehingga diharapkan dapat memperkuat iman dan ketakwaan pada para seluruh yang hadir.



Sesaat setelah pengajian ditutup dengan do'a, acara dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak-anak yatim yang hadir sebagai bentuk kasih sayang dan perhatian dari Persit KCK Cabang XXXVI Kodim 0209 Labuhanbatu.

Kegiatan ini diharapkan semoga membawa berkah dan manfaat bagi semua pihak yang terlibat serta menjadi inspirasi bagi banyak orang untuk terus peduli dan berbagi kepada sesama.